

Hostie in einer Kommunionbank

Aus einer Emailnachricht eines katholischen Glaubensbruders vom 01.10.2017
(aus Datenschutzgründen wurden darin enthaltene Namen anonymisiert)

„...in der Kommunionbank ist die **Hostie** aus dem gleichen braunen Holz wie der Kelch und die knienden Engel geschnitzt, also von der gleichen dunkelbraunen Farbe, erscheint aber **weiß auf dem Foto**.

Ich stand nur wenige Schritte von Sr. Ger.... entfernt und war einer der ersten Augenzeugen. Die Touristen-Führerin aus Maastricht bestätigte auf Anfrage, daß sie dieses Phänomen bisher noch nicht erlebt hat.

Das Foto wurde aufgenommen bei der Wallfahrt der Pfarrei Liebfrauen, Trier, in der Schatzkammer in Maastricht. Es ist wohl eine alte Kommunionbank. Sie ist ganz aus Holz; durch den Blitz der Kamera entstand die angehängte Aufnahme.



Eine Bestätigung des Himmels, dass die hl. Eucharistie das Herzstück der rk. Kirche ist und bleibt?

Liebe Grüße

H...“